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歴代天皇の正妻嫡男数を公表、谷田川惣氏 2011/12/02 07:00 

クリック２回のご支援を    
 勢い増す「女系天皇容認論」を厳しく批判 

   一夫一婦でも世代数では男子が 
   誕生していないのは7分の1以下！   

  
 羽毛田宮内庁長官が「女性皇族の結婚で将来的に皇族の数が減るという緊急性の高い問題がある」と10月に野田首相に説

明したことをうけて、藤村官房長官が「女性宮家の創設」も検討する必要があると発言、再び女系天皇是か非かの論争に火がつ

いた形となった。 
  
 これについてメディア報道は産経を除くとほとんどが「女系天皇容認論」を展開しているが、その根拠が現行の一夫一婦制では

男系男子の継続は困難、というのが前提となっている。なぜか、旧宮家（十一宮家）の復活という選択肢は初めから否定的で、問

題にされないという不思議さだ。 
  
 こうした中で、先に「皇統は万世一系である」を出版した著者・谷田川惣氏が、このほど発売された正論一月号に、「女系天皇容

認の前に臣として踏まえるべきこと」と題した論文を発表、この中で今回初めて歴代天皇の正妻嫡男数のデータを調査して公表

したことが話題を集めている。早速、CH桜でも氏をゲストに迎えて特別番組を放送した。  
  

 
【谷田川惣】皇室典範改悪を許すな！[桜H23/12/1]  

  
 それによると、神武天皇から今上陛下まで百二十五代といわれているが、それは兄弟や従兄弟等の継承が含まれている数で

あり、世代数ということで見ると七十二世代となるとし、この世代数で見ると男子が誕生していない世代は七分の一以下となると

いう。（別表参照）。 
  
 加えて、二世代連続で男子が誕生していないのは孝明天皇から明治天皇の一度だけで、その他は前後の世代で男子は複数

誕生しているとした。こうした数字をあげ、谷田川氏は「女系を容認すれば皇室が永続するなどというのは、戦後民主主義思想と

同じく幻想に等しい。二千年の国体の前ではそんなことは単なる弥縫策に過ぎないことを知る必要がある」として、安易な女系天

皇容認を批判した。 
（ニュース調、ここまで）  

  
 テレビのニュースバラエティ番組を見ていると、急にこの女系天皇に関する報道が増えたことを実感します。しかも、男系男子で

百二十五代も続いてきた万世一系の正しい意味、その希有な価値を解説するどころか、女系天皇を認めないとご皇室が途絶え

てしまう、という偏向した内容が圧倒的です。私自身は、TPPも、消費税の増税も、この女系天皇論も、行き詰まった野田政権の

延命策、国民の怒りを分散させ、保守分断を狙ったものだという認識です。以下、谷田川氏の正論論文の一部を抜粋して紹介し

ます。  
  

 歴代天皇の正妻嫡男数 
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http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2527535/



 
 「歴代皇后人物系譜総覧」（新人物往来社）参照 

（正論1月号P133からスキャン・組み合わせ編集） 
  

  ●一夫一婦でも男系維持は可能 
  
 小泉政権時に設立された「皇室典範に関する有識者会議」の最終報告書によると、男系継承が維持できた背景には非嫡出子

（庶子／正妻以外の子）の継承が認められてきたことがあり、一夫一婦制となった現在ではそれが困難であることが指摘され、そ

のことが女系論者の間では既定事実であるかのように語られるようになった。 
  
 その点については拙著『皇統は万世一系である』（日新報道）の中で、キリスト教圏の王室は厳格に一夫一婦であったが、それ

で男系継承が不可能であったなどという事実は存在しないことを挙げ、その論理がおかしいことを重ねて指摘した。 
  
 ところが所氏もまた「父系男子は、いわゆる正妻の嫡子だけでなく、側室の庶子も含み、嫡庶の長幼を問わず継承資格が公認

されていたことを見逃してはならない」（10月号281頁）、「皇庶子孫を否定しながら、皇嫡子孫だけで維持し続けることは、できる

のだろうか」（同283頁）と述べ、一夫一婦では男系維持が不可能であるという前提で論理を展開している。  
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谷田川惣著のロングセラー「皇統は万世一系である」 
（クリックでアマゾンへ）右は正論・論文の表紙画像 

   
 その根拠として「歴代天皇の実母は、半数近くが側室である」（同281頁）という事実を挙げる。そこで歴代天皇の正妻と嫡子に

ついて詳細を列挙してみたいと思う。なお、歴代天皇には正妻が複数おられたり、妻がおられても皇后クラスの方がおられなかっ

たりすることから、どの夫人を正妻と見るかによってデータが恣意的的と指摘される恐れがある。 
  
 そこで公平性を確保するために数字はすべて『歴代皇后人物系譜総覧』（新人物往来社）の記述に基づき表すことにした。正妻

が複数の場合や妻の中に皇后に位置付けられる人がおられない場合は、結婚の順序を優先する。 
  
 百二十五代の歴代天皇から女帝十代と未婚男帝三代（幼少で崩御等）を除き、北朝の五代を加えると、百十十三代であり、三

分の二は嫡男を生んでおられる。所氏は歴代天皇の実母の半数は側室であると述べるが、三分の二の正妻は男子を産んでお

られた。要するに当時は乳幼児死亡率が非常に高かったために、夭折する親王が多かったことや、その時の判断として側室との

間に生まれた親王が優先された場合があったため、天皇の実母が側室である割合が高くなっているのである。  
  

 
【谷田川惣】皇統は万世一系である[桜H23/6/30]  

  
 それでも三分の一の正妻から男子が産まれないという状況で、男系は維持できるのかという疑問もあるだろう。それについての

答えは明確であり、このデータが示す百十七代というのは、あくまで"代数"であって必ずしも実態を示していないといえる。具体

的には神武天皇から今上陛下までは百二十五代であるが、それは兄弟や従兄弟等の継承が含まれている数であり、世代数と

いうことで見ると七十二世代となる。 
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 そこで先に説明した百十七代の天皇嫡男を世代別に分類したのが左の表である。七十二世代の中で、まったく男子が誕牛しな

かった世代は十世代しかない。つまり代数で見れば三分の一も男子が誕生していないことになるが、世代数で見ると男子が誕生

していない世代は七分の一以下となる。さらに二世代連続で男子が誕牛生していないのは孝明天皇から明治天皇の一度だけ

で、その他は前後の世代で男子は複数誕生している。次の世代に男子が不足なのは、前世代の男子が早世しているからだ。 
  

  
産経新聞12月2日5面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

 従って世襲親王家のような宮家が複数家あれば、それぞれが七分の一以下のリスクを補い合って男系を維持することは十分

に可能であると考えられるのではないだろうか。また、このデータはあくまで『歴代皇后人物系譜総覧』に記される皇后を重視した

ものであるが、形式上は皇后であっても、実体上は別の夫人を正妻と見なすべきだろうと考えられるケースもある。 
  
 例えば、光仁天皇の皇后は井上内親王であったが、事実上の正妻は桓武天皇の生母である高野新笠ではないかと考えること

もできる。しかし、それでは恣意的なデータであると疑われる可能性もあるので、あえて厳しいデータを示した。それでも男子が誕

生しない世代は七分の一以下だったという数字の持つ意味は大きい。 
（後略、正論1月号、P131-P132より抜粋） 

  

保守政権で検討すべきだ！ 
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産経新聞12月2日1面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

史上初「憲法の無効請願」が受理された！ 

  
  [ H23/11/16 ]    けんむの会 

  
 日本で初めて「憲法の無効請願」が受理された 
http://blogs.yahoo.co.jp/inosisi650/65793578.html 
 皇室典範（占領典範）に関する請願 
http://www.sangiin.go.jp/japanese/joho1/kousei/seigan/179/yousi/yo1790302.htm 
  

---------------------------------------------------------  

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【広 島】12月11日（日）14時  広島中央公園東側 フジテレビ抗議デモ 
 ・【静 岡】12月18日（日）13時 静岡駅周辺 フジ・花王抗議チラシ配布オフ   

                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki    
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タグ： 谷田川惣  歴代天皇の正妻嫡男数  女性宮家の創設  女系天皇容認論  正論一月号  皇統は万世一系である  所功  

WILL  皇室典範改正  一夫一婦  男系維持不可能  伊吹文明  旧皇族との縁組み   

** 行動する保守の活動 ** 

・【東 京】12月  2日（金）18時30分 ムーブ町屋 頑張れ日本・荒川支部設立総会  
・【東 京】12月  3日（土）14時 渋谷ハチ公前 皇室破壊策動阻止！緊急国民行動 
・【東 京】12月  3日（土）17時30分 蒲田駅東口 拉致被害者救出署名活動 排害社 
・【東 京】12月  4日（日）15時30分 常盤橋公園 反政府デモ in 銀座 主催：日侵会 
・【東 京】12月  4日（日）15時30分 明治公園四季の庭 野田政権解散要求デモ渋谷 
・【京 都】12月  4日（日）17時 勧進橋児童公園奪還2周年記念祝賀会 チーム関西  
  
・【東 京】12月  8日（木）18時 憲政記念館 史実を世界に発信する会第1回講演会 
・【東 京】12月  8日（木）18時30分 文京区民会館 靖国の安寧は絶対守る第4回集会 
・【東 京】12月10日（土）14時30分 新宿大久保公園 李大統領来日抗議デモ ゆう   
・【東 京】12月14日（水）12時 慰安婦の嘘は許すな！なでしこ外務省アクション2011  
・【大 阪】12月17日（土）15時 靱(うつぼ)公園東園 TPP断固反対デモ@大阪 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 
----------------------------------    

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。    

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html     
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2011/12/02 07:05Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
首相、消費税増税に決意 任命責任問われ続けた３カ月 

 
 野田佳彦首相は１日の記者会見で、消費税の引き上げへの強い決意を示した。引き上

げ幅や時期を明示する大綱素案を「年内をめどに取りまとめるため、私が先頭に立って

政府・与党の議論を引っ張る」と表明。平成２３年度第４次補正予算を編成する方針も明

らかにした。２日で就任３カ月を迎える首相は、そろそろ「安全運転」を脱する機会とみて

いるようだが、足元はまだまだ不安要素がいっぱいだ。 

 
 首相は記者会見で、消費税を含む社会保障と税の一体改革に関する素案を政府・与党

で年内にとりまとめ、与野党協議を経て最終案となる大綱を策定すると説明。「税率と実

施時期をできるだけ素案で明示していきたい」とも述べた。これに関連し、政府高官は、大

綱策定は年明けにずれ込むとの見通しを示した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111202/plc11120200520000-n1.
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htm 
 
・本当に財務省の操り人形なのか？日本経済が悲鳴を上げている最中で増税？  

2011/12/02 08:16

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
またまた一川防衛相… 沖縄少女暴行事件「詳細には知らない」 

 
 一川保夫防衛相は1日の参院東日本大震災復興特別委員会で、平成7年の米海兵隊

員らによる少女暴行事件について問われ、「正確な中身を詳細には知ってはいない」と答

弁した。 

 
米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾（ぎのわん）市）返還運動の端緒となった事件だけに、

一川氏の見識が問われ、参院への問責決議案提出に向けた野党の動きが加速するの

は必至だ。自民党の佐藤正久氏への答弁。 

 
 普天間問題をめぐっては、沖縄防衛局の田中聡前防衛局長が「（女性を）犯す前にこれ

から犯しますよと言うか」と発言し、更迭されたばかり。沖縄県側は、少女暴行事件の経

緯も踏まえ、田中氏の発言に強く反発している。一川氏はこうした沖縄の事情を認識して

いないまま、田中氏を更迭したことになる。 

 
 一川氏は近く沖縄県を訪問し、仲井真（なかいま）弘多（ひろかず）知事ら関係者に謝罪

する意向だ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111201/plc11120121190013-n1.
htm 
 
・普通の人間なら自ら辞任するけど？  
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・イベントガイド 

 
日本女性の会 10周年記念・東日本大震災チャリティー講演会  
「極限を生きて ～国のありがたさ～」  

 
日時 12月8日（木） 13時00分～15時30分 （12時00分受付） 
場所 明治神宮会館 大ホール 

http://www.meijijingu.or.jp/access/index.html 
内容 
《一部》 設立十周年 記念式典 
《二部》 記念講演会 / コンサート 
     講師：小野田寛郎（財団法人小野田自然塾理事長） 

 
参加費 1,000円  ※ 義捐金として被災地にお届けします。 

主催 日本女性の会  TEL 03-6906-8998 
お申込 
※ 事前予約が必要です。FAX かハガキにて、お名前（フリガナ）、年齢、住所、電話番号

等を お知らせください。 
 〒100-0014 東京都千代田区永田町2-9-6-501 日本女性の会 
 FAX 03-5157-5657  
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・イベントガイド２  

 
頑張れ日本！全国行動委員会・京都府本部 12月行事 
～ シンポジウム 「正念場の日本経済を考える！」 （12/10） 
 
日時  12月10日（土） 14時30分～16時45分 （14時00分開場） 
場所 キャンパスプラザ京都 5階 第1講義室 
     （JR「京都」駅ビル西 ビックカメラ前） 
http://www.consortium.or.jp/category_list.php?frmCd=14-0-0-0-0 
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内容 パネラー： 
  西田昌司（参議院議員） 
  中野剛志（京都大学大学院准教授） 
司会： 谷田川惣（フリーライター） 

 
参加費  1,000円 
定員  250名 
主催 京都読書会 
 頑張れ日本！全国行動委員会・京都府本部   
 http://ganbarenipponkyoto.web.fc2.com/ 
 
お問合せ 椿原 TEL 090-5043-5585 
     桑瀬 TEL 080-5634-5790  

2011/12/02 08:49

Commented by pioneer48 さん 

おはようございます。 

 
昨日のご投稿の最後の方に書いたコメントはこちらに移しますので、 
お手数ですが御削除下さい。 

 
 
 
先ほどのニュース９を見てがっくりしました。 

 
政府は有識者会議で内親王を皇室に残すような事をやったり、問題なのは、 

 
それを報じる犬HKの論調も「１２５代万世一系をどうするのか」では無く、 
 
「今のままでは皇族が減って公務に支障が出る」事に論点が行っている事です。 

 
皇室典範とは「皇室の家法」なのに左翼も含んで国民が論議する事自体が 

 
僭越でふざけた話です。 

 
これは憲法の第一条に「天皇の地位は国民の総意に基づく」と有るからで、 

 
象徴とは聞こえは良いが、簡単に言えば国民主権の憲法では 

 
不敬な言い方ですが、「天皇は国民の下僕です」という事に過ぎません。 

 
今は左翼に回帰しつつある小林よしのりが言うには「保守は必ず 

 
皇室の危機はGHQが創ったと言っているが真っ赤な嘘である」と 
 
言っていますが、今の皇室の危機は全く当初のGHQの狙い通りであり、 
 
この問題はGHQの掌で踊らされていると言っても過言ではありません。 
 
 
多くの人が、このブログでのコメントを含み「ああでも無い、こうでも無い」 

 
と言っていますが、この問題の解決は南出喜久治弁護士、渡部上智大名誉教授 

 
が主張する憲法、皇室典範を明治の物に戻さない限り解決しないと思います。 

 
秋篠宮殿下は「私や皇太子殿下の話も聞いて欲しい」というような 

 
意味のご発言をされていましたが、もしも女系に傾く今の有識者会議や 

 
政府の考えに同意されているのなら、そのようなご発言は為さらない 

 
はず は無 かと拝察し ます  
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2011/12/02 09:20Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>「今のままでは皇族が減って公務に支障が出る」事に論点が行っている事です。 
 
NHkに限らず民放全部ですよ。 
 
>「来年から皇族に戻って頂く」と言われれば、元皇族ならば必ず意識も そのように変わ

るはずです。 

 
その通り！。 

 
小林よしのりの不敬な意見など気にしなくて良いですよ。  

 

2011/12/02 09:41Commented by aszx さん 

女系継承が王朝断絶なのは東アジアだけではなく世界の常識です 

 
あまり知られていないことですが英国女王エリザベス二世はウィンザー朝最後の王です。

女系のチャールズ王太子が即位すればウィンザー朝は断絶し新たなマウントバッテン＝

ウィンザー朝最初の王となります。 

 
あのハプスブルグ家もマリア・テレジアの代で断絶し以後はハプスブルク＝ロートリンゲン

家となりました。 

 
万が一皇統が女系になれば国民の皇室への畏敬の念が無くなり必ず次のステップすな

わち立憲君主制から共和制への移行を言い出す輩も増えるでしょう。 

 
女系推進派の小林よしのり氏や田中卓教授は意識的なのか無意識なのかわかりません

が皇室を滅ぼし最終的に日本人民共和国に変えようとする国賊です。 

 

 

2011/12/02 09:52Commented by kintaponte さん 

おはようございます。私も昨日、NHKニュース9を見て愕然としました。「女性宮家創設の

勉強会」などという言葉が出てくるとは思ってもいませんでした。 

 
しかし、実は現在参議院に、西田昌司議員が紹介議員となって、皇室典範(占領典範)廃
止の請願が出ています。同時に、日本国憲法(占領憲法)廃止の請願も。 
 
302 皇室典範（占領典範）に関する請願 
http://www.sangiin.go.jp/japanese/joho1/kousei/seigan/179/yousi/yo17
90302.htm 
 
305 日本国憲法（占領憲法）に関する請願 
http://www.sangiin.go.jp/japanese/kon_kokkaijyoho/index.html 
http://www.sangiin.go.jp/japanese/kon_kokkaijyoho/pdf/111125.pdf 
 
 
さらに、11月28日の参議院憲法審査会において、西田議員が占領憲法廃止の議論を国

会で正式に提起してくださっています。 

 
【ニコニコ動画】 帝国憲法復憲フラグ 西田昌司 参議院憲法審査会 H23/11/28  
http://www.youtube.com/watch?v=-ehn8744X6c 
 
※他にも動画がありますので、皆様もぜひチェックを。 

 
マスコミを見ていると状況は一方的に悪化しているように見えますが、逆に正論が大きく

力を獲得してきています。昨年までは、日本国憲法廃止という議論が国会で語られること
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など想像もできませんでしたから。 

 
デモや電凸など皆様一人ひとりの行動が、状況を動かし始めています。女性宮家創設な

どを持ち出すのなら、占領典範廃止で反撃してやりましょう。  

2011/12/02 10:21

Commented by すずめめだか さん 

今朝の産経新聞に自民党伊吹氏が女性宮家に条件を付けてOKを出していま

すが、こういったミンスと同様の認識しか持ち合わせていない事に多くの国民

は嫌気がさしているのです。 
歴史をしっかり学び、その意義を分かっておれば、女性宮家などという創作よりも旧宮家

の復活に思いが行くのではないでしょうか。 

 
昨日のスクランブルでは愛子内親王殿下の映像が誕生日ということで一番に流れました

が、過去に御皇室の話で番組の冒頭にもってくるなどほとんどありません。あきらかに意

図が見えます。 

 
私も西田議員が紹介議員となっている皇室典範の請願を読みました。 
私は西田議員を応援する年費３千円の会に加入していますが、ミンスの日本崩壊政策に

毅然と行動する同議員の存在をもっと多くの方が知って、プラス 
援助をしてくださればと思います。（献金は日本人だけね） 
自民党西田議員のホームページを覗いてみてください。 

 

2011/12/02 10:23

Commented by 八目山人 さん 

保守派を名乗る人が、よく側室を復活しろと言いますが、私は前々から大反対

してきました。 
そんな事をすれば国民感情が皇室から離反してしまいます。 

皇室も時代にあったものでないと駄目です。 
私の周りの親族で流産はありますが、子供が死んだ例は皆無（0）です。母や祖母の時代

は、大抵一人か二人は子供を亡くしています。（中には7人生まれて2人しか成人していな

い例があります） 
これが全てです。今は子供は死にませんから男の子が3人ぐらいれば皇統は守られま

す。 
不思議なのは皇族の家系に10人近くも続けて女の子しか生まれなかったことです。 
各宮家が2人女の子が生まれたところで打ち止めとせず、男の子が生まれるまで頑張っ

てくだされば、何も問題は起きなかったのに。昔はどんな百姓屋でも男の子が生まれるま

でと頑張ったものですが、皇族方にはそうした下々の知恵が無かったという事でしょうか。

（母は心配していましたよ。） 

 
それにしても秋篠宮が、女の子二人で止めてしまわれたことには大いに疑問を感じます。

何があったのか。  

 

2011/12/02 10:28Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
それ以前に、公務をされない妃殿下の問題の方が、、ご病気といわれて何年でしょうか。

ただ嫌なだけじゃないんでしょうか？  

 

2011/12/02 10:58Commented by 花うさぎ さん 

To aszxさん こんにちは。 
 
>万が一皇統が女系になれば国民の皇室への畏敬の念が無くなり必ず次のステップす

なわち立憲君主制から共和制への移行を言い出す輩も増えるでしょう。 

 
共和制の日本は、日本が日本でなくなる瞬間です。 

 
>皇室を滅ぼし最終的に日本人民共和国に変えようとする国賊です。 
 
御意！これだけは絶対に許せません。  

 

2011/12/02 11:00Commented by 花うさぎ さん 

To kintaponteさん こんにちは。 
 
>しかし、実は現在参議院に、西田昌司議員が紹介議員となって、皇室典範(占領典範)
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廃止の請願が出ています。同時に、日本国憲法(占領憲法)廃止の請願も。 
 
おお～情報ありがとうございます。見逃していました。早速、けんむの会の動画とともにリ

ンクを追加しました。 

 
>デモや電凸など皆様一人ひとりの行動が、状況を動かし始めています。女性宮家創設

などを持ち出すのなら、占領典範廃止で反撃してやりましょう。 

 
力強いお言葉、ありがとうございます。 

2011/12/02 11:02

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 

>歴史をしっかり学び、その意義を分かっておれば、女性宮家などという創作よりも旧宮

家の復活に思いが行くのではないでしょうか。 

 
伊吹議員は京都ですよね。教えてあげて下さいよ(^^；。 
 
>あきらかに意図が見えます。 
 
世論誘導です。 

 
 
>私は西田議員を応援する年費３千円の会に加入しています 
 
私も入ってますよ～。 

 
>自民党西田議員のホームページを覗いてみてください。 
 
情報ありがとうございます。  

 

2011/12/02 11:05

Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんにちは。 
 

>そんな事をすれば国民感情が皇室から離反してしまいます。 
 
その件は昭和天皇ご自身が否定されました。 

 
>それにしても秋篠宮が、女の子二人で止めてしまわれたことには大いに疑問を感じま

す。何があったのか。 

 
えっ？悠仁親王がおられるではないですか？ 

 

2011/12/02 11:07Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>それ以前に、公務をされない妃殿下の問題の方が、、ご病気といわれて何年でしょう

か。ただ嫌なだけじゃないんでしょうか？ 

 
う～む、めったな話は出来ませんが、多くの人がそう感じているのかも知れません。私も

その一人ですが(^^；。  

 

2011/12/02 11:11Commented by nebokeneko さん 

皇室の場合一夫一婦に拘らないでもよいのでは、古来必ず側室を設けていたわけではな

いだろうし、必要に応じ設けていたと思う。 
とにかく、旧皇室典範にもどし、旧宮家も復活し、GHQによる皇室弾圧を元に戻すことが

平成の国民、いや臣民の義務だと思います。  

 

2011/12/02 11:53Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
「女性宮家」の創設がにわかに出てきたが、陰謀臭い論議である。 
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皇室典範に関する有識者会議は、 
第87・88・89代内閣総理大臣・小泉純一郎の私的諮問機関。 
2004年12月27日に設置され、皇位継承やそれに関連する制度に 
ついて2005年11月24日に皇位継承について女性天皇・女系天皇 
の容認、長子優先を柱とした報告書を提出した。 

 
首相官邸ホームページ 

http://www.kantei.go.jp/jp/singi/kousitu/houkoku/houkoku.html 
 
安倍首相は、2006年10月3日、参議院本会議にて 
「慎重に冷静に、国民の賛同が得られるように議論を重ねる必要が 
ある」と発言し、有識者会議が初会合から短期間で女系継承容認の 
報告書をまとめたことを批判した。翌2007年1月には、 
「悠仁親王の誕生により（有識者会議の）報告書の前提条件が 
変わった」 
として、有識者会議の報告書を白紙に戻す方針を示し、 
男系による皇位継承維持の方策について政府内で議論を開始 
するとした 

 
悠仁親王が天皇に即位する時期には、皇族の死去や、女子皇族の 
結婚による皇籍離脱などにより、「皇室に皇族が悠仁親王一人しか 
いない状態」となっている可能性がある 
現行の皇室典範のもとで悠仁親王が幼少のうちに死去した場合、 
次世代の皇位継承者を誰にするかの方針はまったく存在していない 
との指摘もなされている 

 
男系による皇位継承維持の方策が第一に優先される事で、 
有識者会議報告は皇統の廃絶を防止すると言う点で無力である。 

 

2011/12/02 12:09

Commented by yohkan さん 

 
わが国の歴史を振り返ると、女性宮家創設ってかなりぶっ飛んだ掟破りの意

見なのですよね。民主党政権、今のうちにむちゃくちゃやってしまえ、ってな感

じですね。反日的な意図が見て取れます。 

 
旧皇族の方々に復活頂くのが筋だと思いますし、どなたも嫌だとは仰らないと思います

が。  

 

2011/12/02 12:17

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 
皇室典範に関する有識者会議報告書の検索をすると、 
下記に有った。 

首相官邸ホームページ 

http://www.kantei.go.jp/jp/singi/kousitu/houkoku/houkoku.html 
 
安倍晋三首相が2007年1月には、 
「悠仁親王の誕生により有識者会議報告書の前提条件が変わった」 
として白紙に戻す方針を示した。 

 
今回の女性宮家の創設についても、早急すぎる展開に、 
天皇家を廃絶する悪意を感じた。 
野田首相が早急にと言う、または、藤村官房長官の言説に 
不信の向きを感じる。 
報道するマスコミ自体が皇統の継続に理解が有る物か疑わしい。 

 
有識者会議報告書自体に胡乱なものを感じる。 
安倍晋三首相が白紙に戻す方針を示したのは、当然の事である。 

 

 

2011/12/02 13:10Commented by kanei さん 

今回の件は宮内庁からの提案ですが、ここには工作員が潜入しているんじゃないかと思
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います。羽毛田長官は前からおかしかった。陛下の習近平との対談のときも、

体を張って阻止しなかった。  

 

2011/12/02 13:34

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
女性宮家に関しては、如何にもマスコミ先導かつ誘導といった印象ですね。宮

家を作るにしても 
・皇統は男系男子であること 
・女系天皇は認めない 
この2点がはっきりしていればいいのですが、そのへんがうやむやですね。 
本来、世界最古の皇室であること、それゆえに、海外で尊敬されること、アメリカ大統領が

ホワイトタイで出迎えることなども踏まえ、もっと広く知らしめられてしかるべきなのです

が、今のマスコミにどこまで期待できるやら…。数少ない期待できるメディアである正論

の、谷田川氏のこの意見にうなずけます。 
「従って世襲親王家のような宮家が複数家あれば、それぞれが七分の一以下のリスクを

補い合って男系を維持することは十分に可能であると考えられるのではないだろうか。」 
こうなれば、西田議員が言われたように、まず皇室典範を過去のものに戻すことから始め

るべきでしょう。明治典範では、内親王が皇籍にとどまられても、宮家創設でなく、ただ肩

書をお持ちというものだっとと思いますが、それでもいいのでは？（個人的には、女系天

皇前提では反対ですから） 
外国の、例えばイギリス王室でも、王子が結婚される際には爵位を与えられますが、王女

の場合はなかったはずです。 
イギリス王室などでも、本当は結構継承に関して厳しいのですが、日本のマスコミがそれ

を報じないのですよね。 
aszxさんがイギリス王室に触れておられますが、ヴィクトリア女王の時も無論王朝交代が

行われてますし、女帝、女王を戴くということは、皇配殿下にもよりますが、王朝の断絶を

もまた意味しているわけです。 
それと八目山人さんが、秋篠宮家が内親王お二人で止められたというのは、悠仁さまご

誕生以前のことを言っておられるかと思いますが、これは、当時お子様のなかった皇太子

ご夫妻に遠慮されたと言われています。  

 

2011/12/02 13:38

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
又しても、反日日本人とカスゴミが一緒になって、色々な機会を捉えて反撃に

出て来たということでしょう。 

 
折から民チュ党なので、それとばかりに道筋を付けたいという魂胆がありありです。 

 
ニダ総理の本質も特亜そのもので、自衛隊の子やこれまでの保守的発言こそは「嘘」であ

るということで、嘘つき民チュには政治を任せられません。 

 
一方、デビ夫人が自身のブログで、女系皇室新説は皇室が嫌いで嫌いで、公務を回避し

たい雅子妃のご実家小和田家の陰謀とか言ってましが、結構真実味がありますね。 

 
ブータン皇太子ご夫妻が見事に素晴らしいかったので、歓迎挨拶に出てこない妃の我儘

が対照的ですね（言わば名代で、それも御一人でご挨拶に迎賓館を訪れたのは何と皇后

妃殿下ですよ！）。 

 
雅子妃は幼少期がモスクワなのでさもあり何でしょうね（名前は忘れましたが最新策のng
elina Jolieの映画の様にはいきませんね。劇中彼女は結局、アメリカの二重スパイであ

って、育ったロシアを敵に回します。国籍というかＤＮＡはこうでなくちゃね～）。  

 

2011/12/02 13:39Commented by kasm さん 

連投すみません。 
前の分の（個人的には、女系天皇前提では反対ですから） 
（個人的には、女系天皇前提の宮家創設は反対ですから）です。 
失礼しました。 

 
それから佐藤隊長のツイートです。ど素人大臣は、既に日本語が分からないという点で切

り捨てるべきです。 
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一川大臣、記者会見で「少女らんこう事件」と発言。記者は唖然。記者会見が終了後、役

人が慌てて「らんこう」とは「濫行」だと取り繕う始末。大臣は職せずに給与返納で乗り切る

意向のようだ。某沖縄県議から電話を頂いたが、沖縄の怒りは増幅している。大臣の今

日の訪沖、かなり厳しい雰囲気のよ... 
 
濫行？乱行？乱交？いずれにしても、ことの本質を全く踏まえていないのですが＞＜  

2011/12/02 14:39

Commented by 花うさぎ さん 

To nebokenekoさん こんにちは。 
 

>皇室の場合一夫一婦に拘らないでもよいのでは、古来必ず側室を設けていたわけでは

ないだろうし、必要に応じ設けていたと思う。 

 
以前はそうだったのですが、戦後は昭和天皇ご自身が側室を否定されたという経緯があ

るので、今上陛下もこれを引き継いだようです。 

 
>とにかく、旧皇室典範にもどし、旧宮家も復活し、GHQによる皇室弾圧を元に戻すこと

が平成の国民、いや臣民の義務だと思います。 

 
それは間違いありません、同感です。 

 

2011/12/02 14:40

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

>男系による皇位継承維持の方策が第一に優先される事で、 
>有識者会議報告は皇統の廃絶を防止すると言う点で無力である。 
 
無力というか、前回のメンバーなら「有害」ですね。  

 

2011/12/02 14:41Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>民主党政権、今のうちにむちゃくちゃやってしまえ、ってな感じですね。反日的な意図が

見て取れます。 

 
いや、政権批判への目眩まし、第三弾だと思います。 

 
>旧皇族の方々に復活頂くのが筋だと思いますし、どなたも嫌だとは仰らないと思います

が。 

 
女系論者は大反対なんですよ(^^；。 

 

2011/12/02 14:42Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>有識者会議報告書自体に胡乱なものを感じる。 
 
確信犯ですよ。 

 
>安倍晋三首相が白紙に戻す方針を示したのは、当然の事である。 
 
もちろんです(^^)。  

 

2011/12/02 14:43Commented by 花うさぎ さん 

To kaneiさん こんにちは。 
 
>羽毛田長官は前からおかしかった。陛下の習近平との対談のときも、体を張って阻止し

なかった。 

 
御意！好ましからざる人物、という印象です。 

 

2011/12/02 14:46Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 

14歴代天皇の正妻嫡男数を公表、谷田川惣氏 ：イザ！
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>この2点がはっきりしていればいいのですが、そのへんがうやむやですね。 
 

いや、女系天皇実現が主眼なんですよ。 

 
>こうなれば、西田議員が言われたように、まず皇室典範を過去のものに戻すことから始

めるべきでしょう。 

 
そこがキーポイントでしょう。 

 
＞これは、当時お子様のなかった皇太子ご夫妻に遠慮されたと言われています。 

 
そうでしたか、そのような事情があったのですか。 

 

2011/12/02 14:48Commented by すずめめだか さん 

連騰すみません。 

 
先ほど産経読者室に女系宮家創設より旧皇族復帰と男系女系の違いからしっかり説明し

て欲しいと電話を入れました。 
対応に出た方は旧皇族に男性がいるのかと逆に質問されました。 
どうも連綿と続く男系の意味が分かっていないようです。 
男系を支持する方たちは国民の声として新聞社やテレビ局などへ電凸をお願いします。

あれこれ難しく考えなくて自分の意見だけでいいのです。数は力です。 

 
産経読者室の電話番号 
０３－３２７５－８８６４ 

 
 

 

2011/12/02 14:50Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
 
>ニダ総理の本質も特亜そのもので、自衛隊の子やこれまでの保守的発言こそは「嘘」で

あるということで、嘘つき民チュには政治を任せられません。 

 
それに尽きます。 

 
>結構真実味がありますね。 
 
個人的には共感するところ大なのですが、ブログで公言するのもどうか？、不敬に当たる

のではと懸念しています。 

 
>（言わば名代で、それも御一人でご挨拶に迎賓館を訪れたのは何と皇后妃殿下です

よ！）。 

 
ここだけの話しですが「ふざけるな！」という思いです。 

 
>国籍というかＤＮＡはこうでなくちゃね～ 
 
う～ん、ロシアですか？ 

 

2011/12/02 14:51Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>濫行？乱行？乱交？いずれにしても、ことの本質を全く踏まえていないのですが＞＜ 
 
問責対象者が4-5人いますね。もう野田内閣は絶体絶命でしょう。  

 

2011/12/02 14:55Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。  
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>対応に出た方は旧皇族に男性がいるのかと逆に質問されました。 
 
あれ～(^^；。テレビで引っ張りだこの明治天皇の玄孫、竹田恒泰慶大講師もそうです

よ。 

 
>あれこれ難しく考えなくて自分の意見だけでいいのです。数は力です。 
 
これはありがとうございます。皆さん、ご協力をお願いします。  

2011/12/02 16:04

Commented by aszx さん 

旧宮家の復活はもちろんのこと皇室の藩屏である華族、士族も復活させるべ

きだと思います。 

 
平民の上に直接皇室があるのは権威の上で問題ですから  
華族、士族を復活させ平民と皇族とではツークッションおくべきです。 

 

 

2011/12/02 16:48

Commented by katachi さん 

＞華族、士族を復活させ平民と皇族とではツークッションおくべきです。 

 
士族までは、どうでしょう？ 

徳川家は華族になっているし問題ないと思います。 
華族の中でも昔から有る貴族は、天皇側の臣として仕えても良いのではないか。 
宮内庁は政府側の人間であり陛下をマネージメントする補佐役が必要だといわれてい

る。当然でしょう。 
政変では、憲法を帝国憲法に復活させ、協議により現代に即した憲法に改める作業をな

し、法律も抜本的に変えるべくは変え整える事が真の保守が最初に手をつける仕事で

す。 
陛下を雲の上に祭り上げるのではなく、国民の敬意を払うべく厳かさを維持することが大

事で、東北震災でも陛下が来場すれば、ふざけていた高校生が 
拝顔しただけで涙をこぼしたそうで、それだけ人智の及ばない何かを陛下・皇族の方々

は、身につけているのだと思う。 

 

 

2011/12/02 17:01Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今晩は、 

 
寒くなって来ました。ほんの最近迄、熱くて大変っていってましたね。 

 
本件は皇族の方達だけで話し合い、最後に、天皇陛下より「この方針で進める事とする」

と、其の一言だけで良いのではないでしょうか？ 

 
政治家の連中、特に、輿石、山岡、前原、辻元、一川、野田、蓮舫、等が所属する民主党

の意見が多少でも絡むと思うだけで、「ケガワラシイ」と思います。  

 

2011/12/02 17:43Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
ご皇室のこと、売国奴民主に語って欲しくない。 
上の方と全く同じ、汚らわしいという感情が湧いてきます。 

 
TPPも、売国奴民主に任せられるか、ということで大反対。 
 
同じく沖縄普天間問題、消費税増税 売国奴民主に、任せられるか 
デフレで増税 ド素人の私でも危険だと思います。 
よって、「はよよおお、われらドアホ集団解散総選挙せんかい。」です。 

 
【衆予算委員会】12月5日（月）は9:00～稲田朋美、9:45～河井克行 両議員が「政治と

カネ」をテーマに集中審議で質問に立ちます。NHK生中継ですので、ぜひご覧ください  

 

2011/12/02 19:23Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
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こんばんは。 

 
>いや、女系天皇実現が主眼なんですよ。 
 
困ったものですね(>_<) 
このままですと、皇族方のお考えがどのようであっても、宮内庁と民主党政権が都合のい

いようにアレンジしないとも限りません。 
私としては、aszxさんの言われるように、華族の復活も選択肢の一つですし、またこうい

う意見（私もこれには同意です）もあっていいと思うのですが 

 
公務をするだけなら、女性「宮家」は必要ありません。  
結婚後も内親王のご身分を保持しお手当をつければいいだけ。  
一代当人限り、というのなら、こちらのほうがよほどわかりやすい。  
何故、継承権は男系男子のみ、という条件を被せなければならないほど、誤解と混乱を

招きやすい女性「宮家」を創設しなければいけないのか、わからない。  

 
こういう意見が全く出て来ず、判で押したように「女性宮家」それも「緊急」なぜ？泥鰌総

理、説明していただけませんかね（無理か…）。 
それから、三橋氏のブログに、来年の6月総選挙の噂が飛び交っているとのこと。最後の

方ですが 

http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-11095028189.html 
あと、高橋是清翁の手腕についても書かれています。この意味でも、戦前の日本の素晴

らしさを、もう一度検討する必要がありますね。 
民主党政権のような、国民を疲弊させる政権は懲り懲りです。  

2011/12/02 19:31

Commented by kazk さん 

もう一つ別な観点が必要でしょう。 
女性宮家を作って誰が婿入りすんですかねえ、その地位はどうするの？まとも

な日本人ならそんなこと出来ませんよ。旦那に皇位継承資格のない宮家なん

て意味なし、女性皇族に絶対結婚させないという脅しでしょうか？ 

 
かつて皇位継承者が多かった時期は島津貴子さんのように民間に嫁ぐことは難しくかな

かったでしょうが、今となっては困難を極めます。正直、黒田清子さんなど安心して子供産

めるんだろうか、とさえ思います。伊吹氏の発言はちょっとアレですが、旧皇族のような

方々がいれば嫁ぎ先は簡単です。政治利用の可能性もなし。 
安定した承継者がある程度いれば内親王殿下の結婚も簡単になるでしょう。 

 
宮内庁からの発言は普通はある程度皇族方の意を帯したものと一般では取られるでしょ

うが、それなら秋篠宮殿下の発言は何だと小生などは思います。 
中川先生ではありませんが宮内庁はアカの巣窟かと言いたくなります。  

 

2011/12/02 21:49

Commented by allco さん 

不浄の世の中が触ってならぬ世界が有る。 
天皇は神道の最高の司祭である。 

 
 
沖縄は何様のつもりか？ 
大臣なんて論じる価値も無い売国奴だが、知事の勘違いはもう止まらない。 

 
琉球に戻れば良い。 
アメリカとシナとお望みの話し合い解決にすれば良い。 

 
日本国と周辺の防衛を担う「沖縄」として誇るべき所を、強請タカリと言われるには、理由

が有るんだね。 

 
イランから原油輸入を控えろとアメリカに言われ、 
テロとは別に儲けの思惑に嵌められるんだろうな。 

 
さすが、日本壊滅売国目的の野田!成功だな。 
この日本に於いて、成すがままに太りたいだけ太れる、与党民主国会議員 
を見ると、貧困国代表や言い訳大好き生活保護テレビ出演者とコピーだな。 

 
時々、被災地仮設の部屋が映るが、カレンダーが変だぞ。 
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2011/12/02 22:13Commented by pioneer48 さん 

今テレビを見ているとほぼ一川は辞めねば成らない雰囲気に成って 

 
来ましたが、 

 
コリアンにシンパシーのある野田の事ですから、まさかと思いますが 

 
次のような奴を決められたらと想像しただけでも堪りません。 

 
それは、元防衛委員会理事の白真勲、福山哲郎です。 

 
制服組の気持ちを考えたら・・・。 

 
そして、民団に防衛機密をダダ漏れに流す可能性は十分にあります。 

 
 

 

2011/12/02 22:44Commented by katachi さん 

>民団に防衛機密をダダ漏れに流す可能性は十分にあります。 
 
そうなれば、在り来たりなことはせず消えてもらいます。 
東京湾に叩き込まれ土佐衛門となることを覚悟が必要だ。 
そこまで半島に忠誠を尽くすなら死んでも良いと言うことだ。 
遠慮なく逝ってもらいましょう。 
日本に必要ない人材です。 

 

 

2011/12/03 01:00Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんばんは 

 
野田首相が記者会見で表明し、藤村官房長官が検討していく必要 
を強調した「女性宮家」創設検討について、疑義がある。  

 
読売新聞を主とする報道には 
「女性宮家」創設の文字は有るが、皇統の持続性が欠落している。 

 
 
＞現行の皇室典範は皇位継承権を男系の男子に限っている。 

http://sankei.jp.msn.com/life/news/111126/imp11112602520002-n1.ht
m 
 
「女性宮家」創設によって、皇統の持続が強固になる物か、 
野田首相も内閣も意図する所が、皇統の断絶にあるとすれば、 
朝敵の名も免れ得まい。 
これまでの民主党の数え切れないほどの皇室に対する態度を 
見れば、懸念や杞憂で終わる保障は何処にも存在しない。 
現在の報道が、政府の広報に堕している状況から考えると、 
懸念が必ずしも不当とは言えないであろう。 
国民各層のさまざまな議論を十分に踏まえてとは、 
反日思想の持ち主を多量に集めてと聞こえるのは邪推であろうか。 
一川防衛相の事を鑑みれば、この内閣に責任の文字は無いだろう 
と確信する次第である。 

 

 

2011/12/03 06:45Commented by 花うさぎ さん 

To aszxさん おはようございます。 
 
>旧宮家の復活はもちろんのこと皇室の藩屏である華族、士族も復活させるべきだと思

います。 

 
ほお～大胆なご意見、ありがとうございます。 

 

18歴代天皇の正妻嫡男数を公表、谷田川惣氏 ：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2527535/



 
反日左翼が大騒ぎするでしょうね、福島みずほの顔が浮かんできます(^^；。  

2011/12/03 06:47

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 

>本件は皇族の方達だけで話し合い、最後に、天皇陛下より「この方針で進める事とす

る」と、其の一言だけで良いのではないでしょうか？ 

 
それが一番すっきりします。 

 
>絡むと思うだけで、「ケガワラシイ」と思います。 
 
激しく同意！します。 

 

2011/12/03 06:48

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます・ 
 

>よって、「はよよおお、われらドアホ集団解散総選挙せんかい。」です。 
 
大賛成です(^^)。 
 
>【衆予算委員会】12月5日（月）は9:00～稲田朋美、9:45～河井克行 両議員が「政治

とカネ」をテーマに集中審議で質問に立ちます。 

 
情報ありがとうございます。 

 

2011/12/03 06:52Commented by 花うさぎ さん 

To kazkさん おはようございます。 
 
>宮内庁からの発言は普通はある程度皇族方の意を帯したものと一般では取られるでし

ょうが、それなら秋篠宮殿下の発言は何だと小生などは思います。 

 
御意。数年前の寛仁殿下の発言に「皇室の方々は発言を控えていただく」云々がありまし

たが、この長官はクビで良いですよ。」 

 
>中川先生ではありませんが宮内庁はアカの巣窟かと言いたくなります。 
 
その可能性もゼロではないでしょう。 

 

2011/12/03 06:54Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>日本国と周辺の防衛を担う「沖縄」として誇るべき所を、強請タカリと言われるには、理

由が有るんだね。 

 
反日反米の拠点になってしまいましたから。 

 
>時々、被災地仮設の部屋が映るが、カレンダーが変だぞ。 
>無料配布だったかも知れないが、朝鮮色だと推察。 
>日の丸カレンダーを配るべきだ。 
 
それは気が付きませんでした。そうですか？注意して見てみます。  

 

2011/12/03 06:56Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>それは、元防衛委員会理事の白真勲、福山哲郎です。 
 
半島そのまんま、じゃないですか！ 

 
>そして、民団に防衛機密をダダ漏れに流す可能性は十分にあります。 
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絶対に阻止しましょう。  2011/12/03 06:56

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 

>日本に必要ない人材です。 
 
御意！  

 

2011/12/03 06:58

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>読売新聞を主とする報道には 
>「女性宮家」創設の文字は有るが、皇統の持続性が欠落している。 
 
はい。断絶を狙っていると思われても仕方がありません。 

 
>一川防衛相の事を鑑みれば、この内閣に責任の文字は無いだろう 
>と確信する次第である。 
 
「責任をとる」というのは「口で謝ればOK」と思っているような気が。  

 

2011/12/03 20:14Commented by deliciousicecoffee さん 

女性宮家の創設は、女系天皇容認と同じです。 
女系天皇を認めてしまえば、皇統と庶民の血統が一緒になってしまい、2670年以上続い

た皇位継承の伝統は終焉します。 
これまで１２５代すべての天皇に共通していることは、神武天皇の男系子孫ということであ

り、例外はゼロです。 
日本の伝統を守るためには男系を維持しなければならず、旧皇族に皇籍復帰して頂くべ

きです。 
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